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　10月19日に伊佐市文化会館で開催された同大会は，大口
　９月19日に行われた生徒会長 高校音楽部の演奏で幕を開けました。「黄金の俳句」の表
選挙で選出された１年生の中渡 彰式では，２年生の山内あかりさんに市長賞が授与されま
南翔(みなと)君に，10月７日，全 した。受賞した作品は，「風鈴が 静かな夜に 音一つ」です。 
校生徒の前で吉満校長先生から 　また，活動発表では，夏休みに喜界町との交流体験に参
会長の任命書が渡され，新生徒 加した中渡南翔君らが，写真や動画を使って報告しました。
会が発足しました。 
　少し緊張しながらも凜々しい
姿の中渡君は，「皆さんに約束したマニフェストの実現に
向けて，全力で取り組みます。」と力強く挨拶をしました。
新会長の手腕を期待しています。　 
　なお，副会長以下の役員は以下のとおりです（敬称略）。 
[副会長]宮脇海羽②,[書記]堀ノ内咲良②,[会計]林優希
①,肱岡桔平②,[広報]永山裕都②｡ ※名前の後の番号は学年。

　10月20日に開催された「大口酒造新焼酎まつり」で口高 　10月13日に伊佐市陸上競技場で開催された伊佐市民スポ
生が大活躍。２年生の池ノ上奈槻さんと永田万理香さんが ーツ大会に，サッカー部のマネージャー（上園真由さん，
「大口高校米(マイ)クッキー」の販売ブースを出して，池 竪山はりるさん，山内あかりさん）とバドミントン部の宮

  ノ上さんが曽木の滝を描いた新商品も販売しました。 脇海羽さんの２年生４人がリレーに出場しました。
　祭りのフィナーレはもちろん「チームちむどん」。３年生の 　優勝こそ逃し
三重優仁君と２ ましたが，大健
年生の□永実央 闘。“口高女子
さんたちがダイナ ここにあり”と
ミックな踊りを披 大いに存在感を
露し，喝采を浴 示してくれまし
びていました｡ た。

  　 　
 　

　体育祭の部活動紹介で，「我ら書道部 　９月26日，県内各地で地域に密着した特色
なり」とセンセーショナルに復活宣言 ある活動をしている方々を招いて，総合的な

  をした書道部。　　 探究の時間に講演会を開催しました。
  さっそく，練習の様子を見に行きま 　講師は，①浜本麦（姶良市 くすの木自然館），
した。すると，いつも賑やかな女子生 ②田尾友輔（薩摩川内市 SOKO KAKAKA），③原
徒たちが，ひたすら真剣に書に 本太郎（南九州市  アソビシロ），④土生さと
打ち込む姿がありました。 み（伊佐市 Studio ｍ）の４人の先生方です。
　体育系の部活動と兼ねている 　講演の後は，それぞれの講師の
生徒もおり，なかなか一斉に揃 ブースに集まり，質疑応答タイム。
うことはありませんが，目標に １・２年生は，自分のやりたいこ
向かって頑張ってほしいです。 とが見つかったかな。

 　
 
 

　伊佐市にある大口高校，伊佐農林高校，そして大口明光 　昭和45年３月卒業の普通科
学園高校の３校が合同で，特色ある教育活動や頑張ってい ３年Ｄ組の皆様が，母校に寄
る生徒たちの姿を紹介するパネル展を,現在,鹿児島銀行大 付をしてくださいました。 

口支店で開催中です。会 　10月11日，幹事の西山伸作
期は11月15日までですの 様と高城富紀子様が高校を訪
で，ぜひご覧ください。 

れ，吉満校長に直接寄付金を
　なお，11月中旬には， 手渡しました。校長は，「皆
３校合同で高校説明会も 様の母校に対する熱い想いを
開催予定です。各中学校 しっかりと受け止めました。学校活性化のために活用させ
には別途ご案内します。 

ていただきます。」とお礼を述べ，感謝状を贈呈しました。
　


